

令和8年1月31日

スタッフ各位

株式会社 徳

ノリックス有限会社・有限会社和公

代表取締役 鷺岡和徳

前略、今月も業務に専心いただきありがとうございます。

年末年始にかけて、皆さんと力を合わせて作り上げたおせち料理や宅配寿司につきまして、多くのお客様からアンケートをいただいています。ほとんどが、お褒めの言葉や感謝のお言葉で百貨店をはじめとする得意先様からも高い評価をいただきました。その一部は社内新聞でも紹介していますが、これは現場で努力を重ねてくれた皆さん一人ひとりの成果だと思っています。

私どもの会社は創業から54年、私が法人化してから33年が経ちました。振り返れば、決して順風満帆ではなく、幾度となく苦しい局面もありました。それでも会社を続けてこられたのは、たとえ少人数であっても、「喜んでくれるお客様」が必ずいたからです。「人のために」という気持ちが、いつも私の背中を押してくれました。

これまでお伝えしてきましたが、社名である「徳」には、強い想いを込めています。「徳とは、他人の心に喜びを与えることなり」と言われます。お客様に心から喜んでいただくことは、徳を積むことであり、それは結果として、社会や地域への貢献にもつながっていくと私は考えています。

人に「人徳」があるように、会社にも「社徳」があります。言い換えれば、それは信用力です。会社の規模の大小は関係ありません。社徳は、私を含め、全てのスタッフが本当に良いものを作り、お客様に提供し、喜んでいただく、その積み重ねによってしか築かれないものです。

目の前の仕事を、人のために一生懸命に行う。その結果として人を喜ばせることができる。それこそが、働くことの喜びであり、自分自身の幸せにつながるのだと思います。

「私たちはお客様のために常に新しいことに挑戦し、食生活に新たな価値を創造しつづけます。」  
すべては自分のために。

すべてはお客様のために。

すべては会社のために。

すべては社会のために。

来月も一緒に頑張りましょう

草々